

Ressort: Lokales

Pärchen muss nach Sex auf Motorhaube für demolierten Wagen zahlen

Weiden, 16.10.2013, 11:23 Uhr

GDN - Ein Pärchen aus Bayern muss knapp 2.700 Euro für die Reparatur eines Autos zahlen, auf dessen Motorhaube die beiden Sex gehabt hatten. Vor dem Amtsgericht Weiden stimmten sowohl der klagende Wagenbesitzer als auch der Anwalt der Beklagten am Mittwoch einem Vergleich zu: Demnach muss das Pärchen neben den 2.700 Euro auch drei Viertel der Gerichtskosten zahlen.

Geklagt hatte ein 51-jähriger Mann, der Ende 2012 einen Einbruch in seine Garage festgestellt hatte. Die Motorhaube seines Wagens war zudem zerkratzt und demoliert. Die Delinquenten, die aus dem selben Ort wie der Geschädigte stammen, waren schnell ermittelt. Das Pärchen gab zwar den Einbruch und den Sex auf der Motorhaube zu, bestritt allerdings, einen derart hohen Schaden verursacht zu haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23467/paerchen-muss-nach-sex-auf-motorhaube-fuer-demolierten-wagen-zahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com